
Conseil général de Val Terbi le 20 juin 2023 
Frênes secs 
Question orale de Laura Frund 
__________________________________________________________________________________ 

Réponse du conseiller en charge : 

Madame la conseillère votre souci est le nôtre… et celui du service des infrastructures qui en 
a connaissance vu qu’il a procédé l’abattage des plusieurs frênes près de la carrière il y a quelques 
semaines. Pour s’en assurer l’administration communale enverra une info au SIN à ce sujet. 

En outre la surveillance de l’état sanitaire de la forêt incombe au triage. Renseignements pris 
auprès du garde du secteur Vermes, le canton est au courant. Une intervention est prévue sans date 
ferme actuellement. La mesure s’annonce assez compliquée vu qu’il faudra certainement enlever les 
Bertram pour ne pas les endommager.  

J’espère avoir répondu à votre question. 

Yvan Burri 

 


